

令和2年6月1日

東亜テックス 株式会社 様

川崎市立川崎病院  
病院長 金井 歳雄

新緑の候、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、この度は、防護服、ゴーグル、N95マスクの御寄贈を賜りまして、誠にありがとうございました。いただいたものはどれも不足していたので、本当に助かりました。当院を代表して、厚く御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の問題は、令和2年5月25日に政府による緊急事態宣言が解除されましたが、依然として予断を許さない状況が続いております。社会が重大な惨禍にさらされる中、当院におきましても、横浜港に寄港したクルーズ船からの患者受入以降、ほぼ常時新型コロナウイルス感染症患者を多数受入れ、約4か月にわたり、感染リスクとも背中合わせの中、緊張感を持って診療業務に臨んでいます。

当院の基本的使命は、感染症対応、救命救急医療、人道的医療であると考えています。この機能を守り抜くため、我々病院職員は、これからも最前線で頑張りますので、今後とも温かい応援をお願いいたします。

川崎市立川崎病院  
事務局 庶務課  
〒210-0013  
川崎市川崎区新川通12-1  
電話 044-233-5521 (代)

## 受領書

令和2年4月14日

東亜テックス 株式会社 様

川崎市立川崎病院  
病院長 金井 歳雄

次のとおり、受領いたしました。

- 1 寄附物品  
防護服、ゴーグル、N95マスク
- 2 数量・金額  
46セット

なお、貴社のお志に添い、有意義に活用させていただきます。